
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

15/SVV/0814

Einreicher:
Stadtverordnete Dr. Müller, Fraktion DIE LINKE
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit der DS 13/SVV/0747 hat die Verwaltung mitgeteilt, dass zu Beginn des Jahres 2014 die 
Inbetriebnahme des Moduls „online-Bewerbungsmanagement“ des Personalmanagementprogramms 
LOGA erfolgen soll. Damit verbunden sei die schrittweise Zulassung des anonymisierten 
Bewerbungsverfahrens. Gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung DS 12/SVV/0402 soll 
dieses Verfahren in allen Bereichen der Verwaltung zur Anwendung gebracht und daraufhin gewirkt 
werden, es auch in allen kommunalen Unternehmen einzuführen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie viele anonymisierte Bewerbungsverfahren wurden bisher durchgeführt?

     gez. Dr. Sigrid Müller
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